



Championnats académiques d'athlétisme à Angoulême le 11 mai 2016

publié le 12/05/2016

Ce mercredi, une équipe de benjamines représentait le collège de Chabanais aux championnats académiques d'athlétisme. Après le titre départemental obtenu le mois dernier avec un total de points de 213, les benjamines du collège ont encore amélioré leurs performances hier en obtenant un total de 228 points. Elles se classent 6ème dans une compétition très relevée où le collège de Saintes l'emporte avec un total de 302 points. Nous pouvons féliciter les filles qui ont donné le meilleur d'elles-mêmes et avec un état d'esprit exemplaire. Bravo à : Laura Deschamps, Chloé Garraud, Maëlle Frugier, Lucie Pailloux, Alice Périchaud et Ludivine Virole.

Félicitations aussi aux jeunes officielles qui ont encadré le concours de la longueur toute la journée. Nolwenn Garziano se voit certifiée au niveau départemental, tandis que Clémence Dousson obtient la certification académique.

Dans le même temps, à Chasseneuil, deux minimes filles arbitraient la coupe académique de futsal, et ont gagné leur place pour arbitrer les championnats de France qui se dérouleront à Angoulême du 17 au 20 mai. Il s'agit de Loanna Brun et Eloise Sardin que nous félicitons également.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.